



RI会長 ステファニー・アーチック

2024-2025年



Rotary District 2640 Japan

創立50周年 ROTARY CLUB OF KAINAN EAST 海南東ロータリークラブ

会長 田岡 郁敏 幹事 楠部 均 SAA 前田 誠吏

第 2203 回例会

2024 年 12 月 23 日(月)

海南商工会議所 4F 19:00~
クリスマス例会

1. 開会点鐘
2. ロータリーソング
3. 出席報告

会員総数 40 名 出席者数 22 名
出席義務規定適用免除会員 2 名
出席率 57.14% 前回修正出席率 68.42%

4. 会長スピーチ

皆さんこんばんは。今日の例会はクリスマス例会として行います。今年最後の例会となりました。巷ではインフルエンザなど感染症が大変はやってきており学校では学年閉鎖や学級閉鎖などが行われています。皆様も体調に気を付けてください。

来年はいよいよ 50 周年記念イベントが控えております。尾木ママ講演会も何とか会場いっぱいのお客様をご招待できるめどが立ちました。

皆様のご協力ありがとうございました。一致協力して是非とも成功させましょう。

ご報告忘れておりましたが、先日行われました地区大会では2640地区のガバナーノミニーに河内長野高野街道ロータリークラブの岡本弥生(おかもとまさお)さんが決定し紹介されました。岡本さんは 2026-2027 年度のガバナー予定者で 1980 年生まれの現在 44 歳で、おそらく地区最年少のガバナーではないかと思います。ご家族も登壇されておりましたがまだお子様が小さく、ロータリークラブに入会して現在わずか 9 年目だそうです。私たちの地区では様々な出来事が過去現在において起こってきましたが、新しい風を起こしていただき、是非野村ガバナーの方針でもある四つのテストを実践し公平な明るく楽しい地区になってくれたらと思います。

今年は私にとっても、いいこともそして本当に残念な悪いことも起きた一年でした。すべてを乗り越

会長 田岡 郁敏 君



えて楽しい海南東ロータリークラブになるよう、あと半期も頑張っていきたいと思います。皆様もご協力よろしくお願い致します。

長年私たちの食事を賄っていただいている「ぎんれい」さんが年内いっぱい閉店されることとなり、今日が最後の食事になります。この場をお借りいたしまして感謝申し上げます。有難うございました。

明日はクリスマスイブです。良い年末をお過ごしください。

5. 幹事報告 幹事 楠部 均 君

○例会臨時変更のお知らせ

和歌山北 RC 1月6日(月)→15日(水) 12:00~

13:30 新年初例会

ダイワロイネットホテル和歌山

粉河 RC 1月8日(水) 新年例会

紀三井寺

22日(水) 企業訪問

(デュプロ精工)

那智勝浦 RC 1月9日(木) 11:45~

「初詣」熊野那智大社

12:30~ 例会サンライズ勝浦

有田 RC 1月9日(木) 18:00~

橘家 新年家族例会

有田 2000RC 1月22日(水) 子ども食堂支援

お餅つき大会 田殿公民館

○例会休会のお知らせ

粉河 RC 1月1日(水)

1月2日(木)

那智勝浦 RC 1月2日(木) 16日(木)

和歌山北 RC 1月13日(祝・月)

有田 2000RC 1月15日(水)

和歌山東南 RC 1月15日(水)



12月は「疾病予防と治療月間」です

四つのテスト 対応はこれにてらしてから

- ① 真実かどうか
- ② 好意と友情を深められるか
- ③ みんなに公平か
- ④ みんなのためになるかどうか

<http://www.kainaneast-rc.jp>

Rotary



事務所 〒642-0002

海南市日方 1294 (海南商工会議所 4F)

TEL:073-483-0801 FAX:073-483-2266

E-mail: info@kainaneast-rc.jp

6.閉会点鐘

次回例会



第 2204 回 2025 年 1 月 6(月)

海南商工会議所 4F 12:30~

ゲスト卓話 北方 英司 様

「藤白の獅子舞保存会」

1月 13 日(祝・月) 休会

Rotary NEWS



ニコニコ・BOX

- 榎原由希子 君 紀美野海南映画祭1月です。来て下さい。
- 上野山雅也 君 先日、白浜でゴルフ＆ふぐ料理で楽しい時間を過ごしました。
- 倉橋 利徳 君 今年、ゴルフ 74回行きました。
- 総田さよ志 君 孫と和歌山城の動物園に行つたのですが、休園でした。
- 楠山友加江 君 今月もお客様少なかった。
- 岡 洋平 君 私は参加できず残念ですが、皆様、楽しいクリスマス例会になる事を願っています。
- 上中 翼郎 君 元気でやりましょう。
- 中村 俊之 君 親睦委員長の代理です。今日は楽しんで下さい。
- 宇恵 久視 君 イタリアンレストランでおいしいワイン頂きました。
- 才力 昭浩 君 今年のゴルフ、自己最多の50回行きました。
- 千賀 知起 君 今年も楽しいロータリーでした。
- 中西 秀文 君 12月飲み会、18回入っています。
- 桑添 剛 君 インフルエンザ、会社で流行つて困っています。
- 大江 久夫 君 息子のキャンプ場、上手くいっています。
- 岸 友子 君 ダイエットの為、お酒の飲む量を減らしています。
- 上田 善計 君 来年1月、50周年、皆で頑張りましょう。
- 重光 孝義 君 今日、奈良でプロアマのゴルフに参加してきました。
- 箕嶋 利一 君 昨日、国木原で最終のゴルフでした。今年は、70回目のゴルフでした。
- 新垣 直樹 君 インフルエンザの患者さん増えています。
- 前田 誠吏 君 仕事の量、増えてきています。ありがとうございます。
- 楠部 均 君 東京でクリスマスの雰囲気を味わってきました。
- 田岡 郁敏 君 娘と全国駅伝見ていました。

4 力国の保健システムを強化する「ロータリー健康な地域社会チャレンジ」

コンゴ民主共和国、モザンビーク、ナイジェリア、ザンビアにおける疾病対策を目的とした3年総額3,000万ドルのプログラム「ロータリー健康な地域社会チャレンジ」が正式に開始されました。国際ロータリーは、肺炎、マラリア、下痢性疾患の対策を目的として、ゲイツ財団およびワールドビジョンと協力します。これらの疾患は、上記の国々における幼児やその他の弱い立場に置かれた人びとにとって、主要な死因となっています。

「私たちの目標は、保健システムの強化を通じて地域社会を支援し、すべての子どもたちが救命医療を受けられるようにすることです」と「このプログラムは、緊急の保健上の課題に対処するだけでなく、すべての子どもたちが健やかに成長し、その能力を最大限に発揮できる健康的な未来の基盤を築くものです」ロータリー健康な地域社会チャレンジは、70万世帯、およそ350万人の人を対象に実施される予定です。対象となる病気の治療に加え、地域社会の参加を促し、病気の早期治療の重要性に対する認識を高め、データの収集と管理を改善します。データの収集・管理は、正確な保健報告と情報に基づく意思決定に不可欠です。

「この取り組みは、子どもたちの健康問題に対する私たちの共通の戦いにおける重要なマイルストーンとなる」と「最も支援を必要としている人びとに持続可能かつ永続的な変化をもたらすためには、共通の価値観と献身的な努力が重要です」過去20年間で大幅に減少したとはいえ、マラリア、下気道感染症、下痢性疾患は、依然としてサハラ以南のアフリカにおける5歳未満児の主な死因となっています。2021年の調査によると、この三つの疾病によって、2017年だけでも同地域の子どもたち約100万人が命を落としています。

「ロータリー健康な地域社会チャレンジ」は、ロータリー初の「大規模プログラム補助金」を2021年に受賞した「マラリアのないザンビアのためのパートナー」と類似したアプローチを採用しています。このプログラムと同様に、「健康な地域社会チャレンジ」は、地元のパートナーと協力し、既存の保健システムを強化します。また、何千人もの地域保健ワーカーを訓練し、必要な装備を与え、派遣し、子どもたちが暮らす地域にまで支援の手を届けることを目指します。

世界を変える行動人